

EL GRADUADOR

Periódico Político y de Noticias

DEFENSOR DE LOS INTERESES MORALES Y MATERIALES DE LA PROVINCIA

NÚMERO SUELTO 10 CÉNTIMOS

Preo es de suscripción
 En Alicante, 31 mes. 1,50 ptas.
 En España, trimestre. 5
 Fuera de España, id. 15
 Puntos de suscripción
 En la Redacción y Administración de este periódico.

Reclamaciones y correspondencia, á su Director propietario,

D. Antonio Galdó López

Mérida-Núñez, 34, segundo piso.

Anuncios y comunicados:
 Se insertan a precios convencionales haciendo efectivo su importe adelantado.
 No se devuelven originales.
 Publicaciones:
 De toda obra que se remita á esta redacción, se publicará un juicio crítico á su estima conveniente.
 Días en que se publica este periódico:
 Todos, excepto los siguientes á los festivos: 1.º y 3.º de Mayo, 1.º de Junio, 1.º de Septiembre y 1.º de Octubre.

COMPANÍA DE NAVEGACIÓN A VAPOR DE LOS SEÑORES SITGES Y SALINAS



Servicio fijo regular entre Alicante, Argel y Orán, por los magníficos vapores de gran marcha NUEVO CORREO DE ALICANTE y SITGES.

Salidas de Alicante para Argel, los días 5, 15 y 25 de cada mes. Salidas para Orán, todos los martes y viernes, á las cuatro de la tarde. Consignatario en esta plaza, D. José Salinas Sempere, plaza de Isabel II número 14.

Ajena colaboración MARTIR Y CONCEJAL

CUENTO FANTÁSTICO
 Lamentábase un día el Señor, conversando con San Pedro, de la poca mansedumbre y aun menos resignación que tenían los hombres para sufrir las adversidades de la vida, y llegó hasta manifestar su enfado porque la virtud del sufrimiento, que tantas almas había llevado á la mansión celestial, no se la encontraba por ningún sitio de la tierra.
 —Creo—exclamó San Pedro respetuosamente—que el mismo deseo que tenéis, Señor, de que ni un solo hombre se condene, os hace ser pesimista en este punto. Yo, amparándome en vuestra bondad infinita, os manifiesto que disiento de vuestra opinión, pues creo que hoy, más que nunca, hay seres que no sólo se resignan ante el sufrimiento, sino que le buscan tenazmente, deseosos de incurrir en vuestro agrado y de alcanzar desde los codiciados favores que á mí y otros tan afortunados compañeros míos nos dispensáis en este delicioso Paraíso.
 Alguien que no hubiera sido santo nada habría notado en el semblante

del Señor, pero San Pedro adivinó en aquella divina faz ciertas señales de desagrado y no quiso aducir razonamientos en pro de su opinión, que casi llegó á creer desacertada, puesto que se diferenciaba de la del Creador del mundo.
 A los pocos días conversaban, tan santamente como de costumbre, el Señor y San Pedro, y aprovechando un parentesis de la conversación, exclamó el celoso guardador de las llaves del cielo:
 —Ya sabéis, Señor, que los concejales en la tierra se hacen casi acreedores á que les concedáis un puesto en la mansión celestial que me tenéis confiada. Se les calumnia, se les hace objeto constante, no solo de las burlas y chistes de los periodistas, sino de la crítica mordaz y algunas veces injuriosa de los demás mortales. No hay acto que no realicen que no merezca censuras, ni exhibición que no se tilde de alarde de orgullo; sus actos de desprendimiento se cree que llevan siempre fines egoístas.
 Ya sabéis, mejor que yo, Señor, que aun cuando en realidad no lo hagan, se dice de ellos en la tierra que colocan á sus parientes; que revelando orgullo buscan siempre el saludo de los serenos, guardas de consumos y agentes de policía urbana, y, en fin,

no ignoráis que el concejal es en la perversa sociedad la piedra de toque y el blanco de las más agrias chanzas netas. Tanto, que yo iba á esperar de Vos...
 —No hables de Vos, tratando de concejales...
 —Digo, que iba á suplicaros que á los que por tales sufrimientos merecen la gloria, se les aplicasen, al incluirlos en nuestras listas, los calificativos de mártires y concejales, que tienen bien merecidos y marcan el grado de su abnegación, ¡que ya sabéis hasta qué punto llega!
 —Lo sé, replicó el Señor, y ya lo tengo siempre en cuenta para descartar de su libro de faltas y pecados los que injustamente les achaca la sociedad.
 —Bien, Señor, pero no era el objeto de mis observaciones despertar vuestra compasión, que no tiene límites. Quería hacerlos ver que esas mismas torturas y malos ratos de los concejales, son la mejor prueba de que la virtud del sufrimiento no ha desaparecido de la tierra.
 —¿Con tanta resignación lo llevan?
 —No es eso solo, Señor, es que vengo observando desde hace algunos años que los que, por precepto de las leyes de los hombres, tienen que dejar de ser concejales, desean volver á ocupar el puesto que dejaron, y que los que aun no han merecido tal distinción desean obtenerla. Mirad, Señor, si hay en la tierra hombres que desean sufrir por su capricho las penalidades de aquel cargo; para después gozar las delicias del cielo.
 Y dicho esto, tocó San Pedro suavemente el botón de un timbre y comenzaron á entrar infinidad de angelitos, con largas listas, en las que leía este encabezamiento: *Aspirantes á concejales*.
 En ellas figuraban casi todos los hombres, y no digo todos porque algunos de ellos desempeñaban cargos

análogos, y otros—y yo figuraba entre ellos, á Dios gracias—no quería llevar hasta tal punto su abnegación y su patriotismo, renunciando, por lo tanto, á llegar por aquel camino á la ambicionada gloria.
 Ante aquellas larguísima tiras de papel, que casi invadían la celestial morada, exclamó el Señor.
 —¡Hay, Pedro! ¡Creo que estaré sorprendiendo un buena fe y que no es oro todo lo que reluce! Deja ahí á mano todas esas listas y ya estudiaremos cuidadosamente ese asunto. Si en realidad todos esos fueron mártires y sufridos, tendríamos que cambiar de domicilio y marcharnos á vivir entre ellos.
 Recogió de manos de los angelitos aquellas listas San Pedro, y, reflejando en su rostro la más profunda contrariedad, exclamó:
 —¡Ya me lo temía yo, Dios mío!
 Y hay quien asegura que aquello de mártir y concejal, ideado por San Pedro, no pasará nunca de la categoría de proyecto.
 J. R.

debaten intereses de tan innegable trascendencia, como los procumunales, aquilaten y conditen, otorgando sus votos con perfecto conocimiento de causa.
 Precisa reconocer, ante todo, que entre el gran número de candidatos que en Alicante se encuentran dispuestos á sacrificarse, como Horacio Cocles por sus conciudadanos, abrumando sus hombros con la carga no muy ligera de administrar con el mismo celo que los propios los intereses de todos, los concejales republicanos á quienes corresponde cesar en Junio venidero, han declinado la honrosa distinción de ser reelegidos en sus cargos, que estiman, sin duda, improcedente.
 Parecenos correcto semejante acuerdo.
 Cautos y previsores, alardeando de un profundo respeto, que hemos de creer sincero, á la ley Mellado que impidiera antes la reelección concejil, prefieren á ser derrotados no presentar su candidatura.
 Hacen bien. Su gestión en el Ayuntamiento, después de todo, no fué muy acertada.
 Unieron sus votos á los conservadores, sustentando la teoría de los hechos consumados cuando poseionados de sus car-

MINUTA

SOBRE ELECCIONES

Entendimos siempre que el ejercicio de los derechos políticos que confieren las leyes, después de no estéril y accidental lucha alcanzadas, eleva y dignifica. Implantado con el sufragio, el primero y más sagrado de los deberes, importa mucho que los electores, próximas unas elecciones en que se

AL PÚBLICO

- Recordatorios**
Las hay de todas clases y tamaños. La impresión de estos recordatorios en esta imprenta, dan derecho de la inserción gratis del Santo Rosario
- Sobres comerciales**
A seis pesetas el millar. Impresión gratis.
- Esquelas mortuorias**
De ángel á diez céntimos una. Tirada de más de 100, gratis.
- Esquelas de defunción**
Papel fondo oscuro y grabado, 100 pliegos, con 100 sobres, 8 ptas. Idem luto riguroso, fondo blanco, papel superior, con sobres, 12,50 id. Tarjetas mortuorias de niños, de relieve y varios dibujos, un 100 6 id.
La persona que encargue esta clase de trabajos á la imprenta de EL GRADUADOR tendrá derecho á que se le inserte GRATIS la esquela de defunción y la del primer aniversario.

y en los países bárbaros (me dispensaréis, espero...) en los países bárbaros las personas se hacen amigas más pronto que en el mundo civilizado. Así, no os sorprendáis si os hablo, como amigo, de cosas algo íntimas, y en las cuales quizás no debiera entrometerse un extranjero.
 —¡Oh! No digáis esas palabras, miss Nevil: me gustaba más la otra.
 —Pues bien; debo deciros que, sin haber tratado de enterarme de vuestros secretos, me encuentro con que los he descubierto en parte, y los hay que me aflijan. Sé, Sr. Orso, la desgracia que ha sufrido vuestra familia. Me han hablado mucho del carácter vengativo de vuestros compatriotas y de su manera de vengarse. ¿No aludía á eso el prefecto?
 —¿Puede pensar miss Lidia...?
 Y Orso se puso pálido como la muerte.
 —No, Sr. della Rebbia—dijo ella interrumpiéndole—sé que sois un *gentleman* lleno de honor. Vos mismo me habéis dicho que en vuestro país sólo la gente del pueblo conoce la *vendetta*, que os gusta llamar una forma del duelo.
 —¿Me creeríais, pues, capaz de convertirme nunca en asesino?
 —Puesto que os hablo de eso, Sr. Orso, debéis comprender que no dudo de vos, y si os he hablado de semejante cosa, —prosiguió bajando los ojos—es porque he comprendido que, de regreso á vuestro país, rodeado quizás de preocupaciones bárbaras, os agradecería saber que hay alguien que os estima por vuestro valor en resistirlas. —amos—dijo levantándose—no hablemos más de esas cosas tan feas: me dan dolor de cabeza, y, por otra parte, es muy tarde. ¿No me guardaréis rencor? Buenas noches, á la inglesa.
 Y le alargó la mano.
 Orso la estrechó con aire grave y conmovido.
 —Señorita—dijo—sabéis que hay momentos en que se me despierta en mí el instinto del país. A veces, cuando pienso en mi pobre padre, me obsesionan horribles ideas. Gracias á vos, me veo libre de ellas para siempre. ¡Gracias, gracias!

como cualquier hortelano del continente, pero que tenía una barba blanca y la facha del más feo bibrón que se pudiese ver. Todo eso no bastaba, sin embargo, á divertirle, por lo cual se resolvió á hacerle perder la claveta al descendiente de los cabos, cosa nada difícil; pues, en vez de apresurarse para volver á su pueblo, pensó Orso en comprarse mucho en Ajaccio, por más que no viese á nadie. Por otra parte, miss Lidia se había propuesto una noble empresa: la de civilizar á aquellos de las montañas y hacerle renunciar á los siniestros designios que le llamaban á la isla. Desde que se había tomado la molestia de estudiarle habíase dicho que sería lástima dejarle correr á su perdición á aquel joven, y que sería glorioso para ella convertir á un corso.
 Transcurrieron los días para nuestros viajeros del modo siguiente: por la mañana el coronel y Orso se iban á cazar; miss Lidia dibujaba ó escribía á sus amigos, á fin de poder fechar sus cartas en Ajaccio; á las seis regresaban los hombres cargados de caza, comíase, miss Lidia cantaba, el coronel se dormía y los jóvenes se quedaban conversando hasta muy tarde.
 No sé qué formalidad de pasaporte había obligado al coronel Nevil á visitar al prefecto. Éste, que se aburría mucho, como la mayoría de sus colegas, había quedado encantado al saber que había llegado un inglés rico, hombre de mundo y padre de una linda muchacha. Así es que le había recibido perfectamente y colmándole de ofrecimientos. Además, pocos días después, le devolvió la visita. El coronel, que acababa de levantarse de la mesa, hallábase confortablemente estirado sobre el sofá, á punto de dormirse; la hija estaba delante de un piano descalabrado; Orso volvía las hojas de su cuaderno de música y miraba los hombros y los cabellos rubios de la virtuosa. Anunciaron al señor prefecto. El piano se calló, el coronel se levantó, frotóse los ojos y presentó al prefecto á su hija.
 —No os presento al Sr. della Rebbia—dijo—porque sin duda le conoceréis.

Ecós políticos

Los ministeriales niegan la inminencia de la crisis. Los opositores afirman que está muy cercana...

Carta de Madrid

28 de Abril de 1897. Señor Director de EL GRADUADOR. Muy señor mío: Es inexacto en absoluto cuanto se diga acerca de la existencia de la crisis...

Nota literaria.—Esta noche se ha verificado el estreno de la comedia en tres actos, «El último cartucho», original del aplaudido autor D. Calixto Navarro.

Noticias de todas partes

Casos de tífus. Parece que se han presentado en la Coruña algunos casos de tífus. La enfermedad, por ahora, no reviste importancia, afortunadamente.

Hielo de «La Alicantina». Ahora que se aproxima el verano recomendamos el uso de las «botellas

para enfriar agua», las cuales pueden adquirirse en las expendurias donde se vende hielo de «La Alicantina».

Nombramiento. Ha sido nombrado delegado de la autoridad militar ante la comisión mixta de reclutamiento de esta capital, el teniente coronel D. Melchor Arrecibita y Ruiz Zorrilla.

Caja de Ahorros. Las operaciones verificadas en la Caja Especial de Ahorros de Alicante, desde el 19 de Abril al 24 del mismo, son las siguientes: 816 empeños de alhajas, ropa y efectos, importando pesetas 15.072. 570 desempeños id., id. 12.596. 36 imposiciones id., id. 13.894'75. 13 reintegros id., id. 5.204'28.

Circular. La Dirección general de Aduanas ha publicado una circular, declarando que todo funcionario del ramo debe ser considerado como partícipe en las aprehensiones, siempre que acredite su cooperación al descubrimiento del fraude.

De regreso. Ha salido de Alcoy con dirección a Sevilla, el exministro y diputado a Cortes por aquel distrito, Sr. Canalejas.

Enlace. Se anuncia en Rallev el próximo enlace de nuestro querido amigo el joven letrado D. Amando Soler, con su prima la bella y virtuosa señorita doña Consuelo Soler.

Situación desesperada. De los pueblos inmediatos á Málaga siguen llegando á la capital, muchas familias pobres que solicitan trabajo.

Donativo. El acandalado banquero de esta plaza, nuestro respetable y querido amigo D. Luis Penalva, ha remitido á la comisión Organizadora de la corrida de toros del próximo domingo, el importe de un pulco, devolviendo dicha localidad para que pueda ser vendida nuevamente.

Mala cosecha. En las partidas rurales de la Cañada, Verdegás, y Moralest, no ha caído ni una gota en estos días que ha reinado el fuerte viento de Levante. Tan mal año se ha presentado, que la única esperanza de aquellos labradores la tenían cifrada en las cosechas de algarrobas y almendras, y por efecto del viento estos frutos se han desprendido de los árboles.

Congreso. En los días 24, 25 y 26 de Agosto próximo venidero se reunirá en Tarbes el Congreso de Cajas Rurales y Obreras y de obras conexas. Concurrirán á él las personas más competentes de Europa en sociología y agricultura. De España ha enviado su adhesión,

entre otros, el Sr. D. Eugenio Montoro Ríos.

Contribuciones. El itinerario marcado por el recaudador de la zona de esta capital para la cobranza voluntaria de las contribuciones correspondientes al cuarto trimestre del actual ejercicio, es el siguiente: Alicante, del 1.º al 10 de Mayo. Machameí, del 1.º al 4 de idem. San Juan, del 6 al 8 de idem. San Vicente, del 12 al 15 de idem. Villatranquezz, el 10 y 11 de idem.

Los españoles que para la fabricación de muchos artículos poseemos mejores primeras materias que nadie, venimos siendo por censurable rutina y por pereza tradicional, tributarios del extranjero comprándoles á peso de oro muchas cosas que podríamos tener en casa, mejores y más baratas.

Esto ha venido sucediendo con el COGNAC, hasta que la importante casa PEDRO DOMEQ de Jerez de la Frontera inició en nuestro país su fabricación y logró un producto tan exquisito, que supera á todos los conocidos.

Estreñimiento. Sufriendo sin alivio diariamente de fuertes dolores de cabeza y obstinado estreñimiento, habiendo recurrido á muchos médicos y medicamentos, certifico que solamente me curé tomando las píldoras Anti-dispépticas del doctor Heinzelmann.

Gracias á estas preciosas píldoras recobré la salud.—Alfredo G. Fernández.—(Firma legalizada.) Precio del frasco, 3'90 pesetas.—Agente en Alicante, D. Vicente Benet; Mayor 4.

Un héroe de Filipinas. El capitán Arrojo, ha sido recibido en palacio por S. M. la reina.

Un hermano del héroe y su padre le ayudaron á subir hasta la cámara regia, donde le esperaba S. M. La reina estuvo afectuosísima con Arrojo.

El héroe del fuerte Victoria refirió á S. M. con admirable sencillez su terrible odisea entre los insurrectos, y la reina conmovióse más de una vez con el relato del bravo soldado, á quien ofreció su apoyo para todo cuanto deseara.

Por la tarde fué la reina al Retiro con sus hijos. Allí vió paseando en coche al capitán Sánchez Arrojo, y al advertir su presencia, hizo la reina parar su carruaje y se puso á hablar con el citado oficial.

El Sr. Sánchez Arrojo, confundido por las bondades de la reina, hubo de exclamar en el curso de la conversación: «¡Bendita mis heridas, que despertan tanto el interés de S. M.!»

Atención. Certifico que después de padecer tres años del estómago y de los intestinos, me curé en corto tiempo tomando las píldoras Anti-dispépticas del doctor Heinzelmann. Declaro más, que varias personas de mi familia tomaron de estas píldoras siempre con buenos resultados.

Por la verdad.—Ramón Sales.—(Firma legalizada.) Precio del frasco, 3'90 pesetas.—Agente en Alicante, D. Vicente Benet, Mayor 4.

Embajador. Ha presentado sus credenciales á la regente el Sr. D. Federico Zuazo y Paz, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de la República de Bolivia en la corte de España. El nuevo representante de aquella

república cerca del gobierno español es un notable y distinguido escritor. Fundó en su país La Tribuna y ha sido director y redactor de El Deber y de otros diarios. Hasta hace poco tiempo estuvo de ministro de Bolivia en Bruselas.

Desde 1884, en que fué elegido diputado por uno de los principales distritos de Bolivia, ha venido figurando como representante y presidente del Congreso, hasta el 94, en que fué nombrado senador.

El Sr. Zuazo, apenas se graduó en leyes trocó la toga birrete de abogado por el honroso uniforme militar, asistiendo á la guerra del Pacífico entre Chile y el Perú.

Pertenece al partido constitucioanal, que dirige el actual presidente de Bolivia, doctor severo Fernández Alonso, quien ha designado al señor Zuazo como ministro de Bolivia cerca de la madre patria.

Hace dos años, el nuevo representante pertenecía á la comisión de Relaciones Extranjeras del Senado. Los laborantes cubanos lograron que se representara en aquella cámara una proposición reconociendo la beligerancia de los cubanos. Merced á los esfuerzos de los Sres. Zuazo y Paz, la proposición no fué ni aun tomada en consideración. Siempre se recordará con sincero aprecio la parte tan decisiva que en el hecho tomó el señor Zuazo.

Sea bienvenido el nuevo representante de aquella ilustre República.

El oído y los colores. Se verifica en algunos individuos un fenómeno por todo extremo curioso, que consiste en ver determinados colores cada vez que al oído llegan determinado sonidos.

Este fenómeno curioso ha sido poco estudiado hasta ahora por los que se dedican á la fisiología, y nadie puede darse todavía la explicación de él.

Constituye una anomalía psicológica, y los individuos en quienes se verifica son rarísimos.

El doctor Lauret, de Montpellier (Francia), ha observado recientemente algunos casos muy curiosos.

Un hombre de cincuenta años, oficial del ejército, no percibe sonido alguno sin ver al mismo tiempo tal ó cual color.

Siempre que habla ve brillar en torno suyo diferentes tintes ó matices del arco iris.

En la conversación ordinaria el timbre de la voz del sujeto que habla determina al individuo una sensación de color uniforme, variable según los timbres de voz destacándose los correspondientes á las vocales.

Por un efecto singularísimo, la mujer de este individuo participa de sensaciones de color análogos y en un hijo de ellos, sea por herencia sea por costumbre, se verifica el mismo fenómeno.

Los colores que ven el marido y la mujer son los mismos.

Los, á, ó, ú, producen en el marido la vista del negro, rosa y azul respectivamente; en la mujer marrón amarillo y violeta.

Ambos ven los colores siempre que perciben sonidos aunque sean ligeros.

Un hombre de 50 años, oficial del ejército, no percibe sonido alguno sin ver al mismo tiempo tal ó cual color.

Siempre que habla ve brillar en torno suyo diferentes tintes ó matices del arco iris.

La corrida benéfica. De acuerdo con nuestra primera autoridad civil, la comisión Organizadora de la corrida de toros del próximo domingo, ha dispuesto que ésta de principio á las cuatro de la tarde

en vez de las cuatro y media, hora en que está anunciada.

Anuncios y reclamos PLAZA DE TOROS

Ha quedado abierto en la antigua encuadración del Sr. Lledó, Mayor número 2, el despacho para la venta de localidades de la gran corrida benéfica de toros de muerte que habrá de celebrarse el día 2 de Mayo próximo

LA UNIÓN Y EL FENIX ESPAÑOL Compañía de seguros reunidos

Domicilio social: Madrid, calle de Dolzaga, número 1 (paseo de Recoletos). GARANTÍAS: PESETAS Capital social efectivo 12.000.000 primas y reservas 43.598 510 Total 55.598.510 32 AÑOS DE EXISTENCIA SEGUROS CONTRA INCENDIOS.—Esta gran Compañía nacional asegura contra los riesgos de incendio. El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que inspiran al público. HABIENDO PAGADO POR SU NIESTATS DESDE EL AÑO 1864, de su fundación, la suma de PESETAS 59 MILLONES 159 694'43. Subdirectores en esta provincia.—D. Julio Malve da, paseo de Mendez Núñez, nú. 46 Alicante y D. Juan Llores, calle de San Fernando, número 36, principal.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular) Madrid 29 (4'6 t.) Noticias de Cuba Un cablegrama oficial de Cuba comunica que en varios encuentros de poca importancia ocurridos en las provincias de la Habana, Pinar del Río y Matanzas, los rebeldes han tenido once muertos y siete prisioneros. La tropa cogió además al enemigo dos bombas cargadas. Se han presentado á indulto 10 insurrectos armados y 30 sin armas. Un telegrama particular de la Habana comunica, que á bordo del vapor «Pizarro» ha llegado á dicha capital el general Weyler, procedente de Sagua a Grande.

Telegrama del Casino Madrid 29 (5 t.) Gobierno ordenado subditos españoles Grecia Turquía estricta neutralidad. Individuo asesinado calle catedralicia medicina Moreno Pozo; matador preso. Consejo reina firmándose decreto planteamiento reformas Cuba vista declaración Weyler permítelo estado insurrección. Bolsa Cotización, 64'85.—Cambios París, 25'00. ALICANTE—1897: IMPRENTA DE LA VIUDA DE R. JORDA Á CARGO DE JOSÉ COMA

GONZALEZ HERMANOS MAYLIN CASA Loza, lampistería y cristalería.—Camás, muebles y objetos de capricho.—Deposito de vidrios planos.

E. BOTI CARBONELL

Ferretería

Mayor 13, 15 y 17

CATARROS, TOS PERTINAZ, BRONQUITIS

PLEURESIA

Tisis pulmonar, Tuberculosis

En los Hospitales de Francia se han obtenido los mas brillantes resultados empleando las

CÁPSULAS SERAFON

DE GUAYACOL Y IODOFORMO

Y LAS

Cápsulas Serafon de Guayacol, Iodoformo y Eucaliptol

De venta en la farmacia de D. Vicente Sorribes, calle de Riego, núm. 20.

Tonico genitales DEL DOCTOR Morales Café nervino medicinal

Nada más inofensivo ni más activo para los dolores de cabeza, jaquecas, vahidos, epilepsia y demás nerviosos. Los males del estomago, del hígado y los de la infancia en general, se curan infaliblemente. Buenas boticas, a 3 y 5 pesetas caja.—Se remiten por correo a todas partes.

Doctor Morales, Carretas, 39.—Madrid

En Alicante: Farmacia de D. José Soler.

A los Neurópatas

La gran inmensidad de enfermedades nerviosas

que empiezan por los males de cabeza y concluyen por la apoplejía, ha resistido siempre a los esfuerzos de la ciencia medica. No hace mucho tiempo, que utilizando el descubrimiento fisiológico de la absorción medicamentosa por la piel, el médico militar Roman Weissmann, ha ideado un procedimiento eficaz que interesa tanto a la ciencia como a la humanidad afligida de los nervios. Su larga práctica medica, de cerca de cincuenta años, y la base racional del tratamiento, consistente en hacer obrar sobre el sistema nervioso las sustancias terapéuticas absorbidas por la piel, han coronado de éxito la idea feliz hasta el extremo que el folleto publicado por el autor con el título de

„Profilaxia y curación de las enfermedades nerviosas y de la apoplejía“

alcanza ya la 26.ª edición. Este libro da no solamente, las explicaciones, al alcance de todos, sobre la naturaleza de la nueva terapéutica y los resultados obtenidos con ella aun en los casos desesperados, sino que ademas contiene los artículos de la prensa médica consagrados al procedimiento, así como las opiniones de diferentes personalidades científicas, tales como el Dr. Menière, profesor de la policlinica de enfermedades de la mujer, Paris calle Rougemont n.º 10; el médico alemnista Dr. Steinreber del Hospital nacional de Charenton; el médico del distrito del graduado, en Jöhlingen, Dr. Grossmann; el Jefe facultativo del Hospital de Agen Dr. Forestier; el consejero intimo Dr. Schering, castillo de Guttenfels, Bad Ems; el Dr. Daxas Jefe del establecimiento galvano-terápico de enfermedades nerviosas en Paris calle St. Honoré 834; el Dr. von Aschenbach, conde de Corfa; el médico titular de Zirknitz Dr. Busbach; el médico del Estado mayor imperial y real de Viena Dr. Teubi; el Dr. Bongavel de Ferrière (Eure), miembro del consejo central de higiene y de salud y de otras muchas corporaciones. Recomendamos pues vivamente este tratamiento a todos los que sufren de un estado nervioso general cuyos sintomas característicos son los dolores constantes de cabeza, la jaqueca, las congestiones, una grande irritabilidad, insomnios, agitación física y otras molestias; a aquellos que atacados por la apoplejía, sufren de parálisis, de afonía, de dificultades para hablar y para tragar de contracturas y dolores permanentes en las articulaciones, de debilidades parciales en los músculos, de pérdida de la memoria, de insomnio etc.; a los que habiendo recurrido a los tratamientos ordinarios, hidroterapia, fricciones, electrización, galvanización, masaje etc., no han encontrado el menor alivio; y en fin a todas las personas que temen el ataque apoplético, por sentirse atacados de ciertos sintomas precursoros como los males de cabeza, mareos, los trastornos de la vision, los ruidos de oídos, el hormigueo de las extremidades y el embotamiento de la sensibilidad de los miembros. Todo individuo comprendido en cualquiera de los grupos de enfermedades expresadas, así como las jóvenes cloróticas y débiles y cuantos están sometidos a un exceso de trabajo intelectual deberian aprestarse para adquirir el folleto del Dr. Weissmann, donde encontrarán toda clase de observaciones interesantes y el cual recibirá gratis a la primera indicación que se sirvan hacer a los corresponsales en España:

Madrid: Sres Melchor Garola, Farmaceuticos, Capellanes No. 4.

Barcelona: Sres Vicente Ferrer y Ca., Despacho Central: Comercio 112, Sucursal: Princesa 1.

Disponible

Grandes Almacenes de EL SIGLO

LOS MAS GRANDES E IMPORTANTES DE ESPAÑA

Rambla de los Estudios, 5 y 7, y calle de Xucla 10 y 12

BARCELONA

EXPEDICIONES A PROVINCIAS

Se efectuarán contra reembolso todos los encargos que, excediendo de 30 pesetas, deban expedirse a cualquiera estación que corresponda a las Compañías de los caminos de hierro del Norte, de Medina del Campo a Salamanca, de Tarragona a Barcelona y Francia, y de Madrid a Zaragoza y Alicante, en cuyo caso deberá hacerse el pago del importe de la mercadería junto con los portes, al jefe de la estación destinataria, al recibo de la misma. Complimentando los de las demás poblaciones de España, remitiendo por adelantado letra de facil cobro a la vista sobre Barcelona ó fianza del Giro mutuo. Unicamente se admitirán sellos móviles de 10 céntimos y de franqueo de 10 y 15 céntimos, para pago de pequeñas fracciones hasta UNA PESETA.

Al hacerse los pedidos debe expresarse con toda claridad la dirección para que no sufran extravío, igualmente si la expedición debe hacerse en grande y pequeña velocidad.—Los gastos de transporte y embalaje son a cargo del comprador.

Precio fijo

VENTAS AL CONTADO

Entrada libre

Extensos y variados surtidos en todos los artículos que se expenden en estos almacenes y que comprenden las secciones de Abanicos, Alfombras, Bastonera, Bisutería, Bateria de cocina, Confecciones, Camisería, Corbatería, Cortinajes, Corsés, Cepillería, Efectos de escritorio, Efectos de viaje, Equipos para novias, Ferretería, Funistería, géneros de punto, Guantería, Joyería, Juguetes, Lencería, Lanería, Lampistería, Loza porcelana y cristal, Lutos, Metal blanco, Mercería, Muebles, marroquinería, optica. Objetos japoneses, Objetos para fumador, Objetos religiosos, Objetos de porcelana, Peletería, Perfumería, Pañolería, Paraguas y sombrillas, Papelería, Pasamanería, Platería, Quincallería, Ropa blanca, Relogería, Sombreros para señora, Sedería, sombrerería, sastrería, Zapatería, coronas funebres, etc. etc.

Nota: Se remiten gratis y franco de portes catálogos y muestras a quien los solicite, dirigiéndose por correo a Conde, Puerto y Compañía, apartado, número 101 Barcelona.—Dirección telegráfica del Siglo.